

Rettet die Ebelingstraße

Wir Anwohner*innen der Ebelingstraße, möchten verhindern, dass unsere Straße durch den Umbau der Veloroute...

- Die fünf Eichen auf der Südseite verliert
- Für Kinder, die vor den Häusern spielen und Schüler*innen, die an den Bushaltestellen stehen, zur Gefahr wird
- Ihren schön gestalteten Stauden-Grünstreifen am Anfang der Straße aufgibt
- Die Parkplätze in den Parkbuchten verliert und noch mehr Autos in den kleinen Seitenstraße, die jetzt schon überfüllt sind (Stargarder- Kulmer- Graudenzer Weg) parken müssen
- Zur Rennstrecke wird und besonders die Anlieger in den unmittelbar angrenzenden Reihenhäusern gefährdet
- Keinen ungehinderten Zugang zum Friedhof mehr hat

Deshalb fordern wir, die alternativen Möglichkeiten genauer in den Blick zu nehmen und voran zu treiben.